

大 限 夢 ～むげんだい



瀬戸田小学校6年

最高学年として迎えた1学期が無事終了しました。保護者の方々の支援・協力があったからこそ、子どもたちもここまで成長することができました。ありがとうございました。

子どもたちは、この1学期間、様々な行事や活動を通して、「最高学年としての姿」について改めて話し合い、そこで掲げた目標に向かって一生懸命取り組みました。集団として1つの方向を目指して進む姿は頼もしさがありました。2学期からも、瀬戸田小学校のリーダーとしてさらに成長していくことと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

橘香太鼓



夏祭りに向けて、どんな太鼓を披露したいかリーダーを中心に話し合いました。



水泳



小学校最後の水泳！最初に比べて泳げる距離が伸びました。



渡邊郁子先生との音楽



きれいな歌声を出せるようにトレーニングから行っています。



地域の方とのナッフザック作り



地域の方々の支えもありミシンの扱いが上手になりました。

オスカー先生最後の授業



オスカー先生1年生から今まで本当にありがとうございました。外国語が楽しく学べました。